

DESDE EL 19 AL 24 DE AGOSTO:

UC será sede de las Jornadas Andinas de Literatura Latinoamericana

La Facultad de Letras de la UC será la sede de las XVI Jornadas Andinas de Literatura Latinoamericana, JALLA 2024, que buscan fomentar la investigación, el diálogo y la reflexión en torno a las literaturas y culturas de la región. Con más de 400 académicos de diferentes países, se realizarán cerca de 130 mesas de ponencias y conferencias abiertas al público (programa en Jallasantiago2024.cl). "Destacan la gran participación de investigadores brasileños, que serán más de cien, y el interés por problemáticas muy actuales como el femicidio, las migraciones, el narcotráfico, las culturas afroamericanas y las visiones predominantemente distópicas y apocalípticas vinculadas con el medio ambiente y la política", señala Macarena Areco, directora del Celich, centro de la universidad que organiza las jornadas.